



La Coordinadora del Acuerdo Internacional de los Trabajadores y de los Pueblos recibe informaciones sobre los últimos acontecimientos que se están desarrollando en Marruecos, en particular sobre las manifestaciones masivas y el encarcelamiento de responsables políticos y sindicales de la ciudad de Alhucemas. Reproducimos a continuación la toma de posición del comité de la organización sindical más importante del país, la Unión Marroquí del Trabajo (UMT).

COMUNICADO

Unión Marroquí del Trabajo – Unión Local de Sindicatos de Alhucemas

Alhucemas, 2 de junio de 2017

La Unión Local de Sindicatos de Alhucemas llama a parar las detenciones de activistas del movimiento popular Hirak (el cambio) en la zona y subraya la necesidad de que prevalezca el diálogo y no un enfoque “de orden público” y represivo

La comarca de Alhucemas ha vivido estos dos últimos días un clima terrorífico de asedio por las fuerzas de seguridad y una amplia campaña de detención de activistas del Hirak popular que en este momento ha afectado a unas 26 personas.

Entre los detenidos se encuentra un militante de la Unión Marroquí del Trabajo (Mohamed El Meyoui). Esto muestra la clara orientación del Estado de enfocar desde un punto de vista merelymente de orden público el tratamiento de las protestas justas y legítimas que duran ya más de 7 meses cuando se esperaba que el Gobierno iniciase un diálogo serio y responsable con los comités del Hirak de la comarca, que hubiera podido conducir a la satisfacción de las reivindicaciones socioeconómicas, cuya legitimidad ha reconocido el Gobierno.

Se esperaba también la elaboración de un plan de desarrollo global capaz de eliminar todos los aspectos de exclusión, de marginación y de injusticia que sufre la zona, y de responder a las demandas apremiantes de la población local en el marco de la muy dura situación social y del clima de tensión social creciente en todo el país, denunciado por las protestas populares, que se han extendido a las demás ciudades y comarcas marroquíes.

La Unión Local de Sindicatos de Alhucemas, que sin cesar ha llamado la atención sobre el pe-

ligro de la opción “de orden público” ante las acciones combativas pacíficas y civilizadas al tiempo que seguía con preocupación la situación en la comarca y la creciente cólera popular, declara lo siguiente:

- Es completamente solidario de los activistas del Hirak popular y reivindica su libertad inmediata;
- Pide a los responsables que actúen conforme a la razón ante las protestas populares pacíficas, evitando la represión y las coacciones;
- Pide a las autoridades comarcales que garanticen el derecho a manifestarse pacíficamente y a protestar, lejos del lenguaje de represión, amenaza e intimidación;
- Pide que se cree un clima positivo y de confianza mediante la libertad inmediata de todos los activistas del Hirak detenidos y la apertura de un diálogo serio y responsable sobre la plataforma de reivindicaciones sociales justas y legítimas;
- Llama a intensificar las formas de solidaridad obrera y popular en todo el territorio nacional con vistas a confirmar de nuevo la solidaridad y la unidad nacional en la lucha contra la injusticia, la arbitrariedad y la represión y por un auténtico Marruecos de libertad, dignidad, igualdad y justicia social.